



Haseloff überreicht Förderbescheid für Diakonissen-Mutterhaus Elbingerode

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat heute in Elbingerode einen Förderbescheid für die Sanierung des Diakonissen-Mutterhauses an den Leiter der Einrichtung überreicht. Die Unterstützung erfolgt im Rahmen der Denkmalpflegeförderung. „Das Bauhaus-Thema beschränkt sich in Sachsen-Anhalt nicht nur auf Dessau. Es ist von landesweiter Bedeutung. Sachsen-Anhalt war und ist ein Land der Moderne. Dafür steht auch das von 1932 bis 1934 errichtete Diakonissen-Mutterhaus in Elbingerode“, erklärte Haseloff.

Für Sachsen-Anhalt bedeute Industriekultur mehr als die Würdigung technischer Errungenschaften. Es gehe darum, die Auswirkungen der industrialisierten Arbeitswelt zu beleuchten. Das betreffe auch den ökonomischen, gesellschaftlichen und kulturellen Wandel vom 19. Jahrhundert bis in die Gegenwart. „Dieses Erbe, zu dem auch das Diakonissen-Mutterhaus gehört, wollen wir pflegen“, betonte der Ministerpräsident.

Hintergrund

Die Landesmittel von 180.000 € sind zur Fassadensanierung des Treppenhauses des Diakonissen-Mutterhauses bestimmt. Der Bund steuert ebenfalls 180.000 € zu der Investition von 400.000 € bei.

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de